



ONE PAGE

ONG Carmelita: Proyecto de defensa e abogacía de la Familia Carmelita ante la Organización de las Naciones Unidas

6 de Octubre de 2025

Semana de alto nivel en la ciudad de Nueva York

La «semana de alto nivel» hace referencia a las reuniones especiales de las Naciones Unidas que reúnen a los líderes mundiales. «AGNU 80» hace referencia a la 80.^a reunión de la Asamblea General de las Naciones Unidas. Lo que ocurrió en la ciudad de Nueva York el mes pasado fue la semana de alto nivel más importante del calendario anual de las Naciones Unidas: el debate general de la AGNU 80.

Los representantes de las organizaciones no gubernamentales (ONG) acreditadas por las Naciones Unidas suelen tener un acceso relativamente fácil a las instalaciones de las Naciones Unidas, pero no tanto durante la Semana de Alto Nivel, cuando la seguridad era muy estricta. Sin embargo, al mismo tiempo, en toda la ciudad, las ONG se reunieron y debatieron una serie de cuestiones relacionadas con las Naciones Unidas y la situación mundial. El cambio climático y los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) fueron temas especialmente destacados. (Para obtener más información sobre los ODS, haga clic [aqui](#)).

Entre los eventos a los que asistí durante mi estancia en Nueva York se encontraba la *Conferencia sobre los ODS 2025: Al margen de la AGNU 80*, organizada por la Fundación de Periodistas y Escritores y copatrocinada por 56 ONG de 30 países.

Creo que el sentimiento general en este evento con respecto al estado del mundo quedó plasmado en las palabras de Antonio Gramsci (1891-1937) que compartió uno de los ponentes (y que probablemente sean más relevantes hoy que cuando se escribieron): «La crisis consiste precisamente en el hecho de que lo viejo está muriendo y lo nuevo no puede nacer; en este interregno aparecen una gran variedad de síntomas mórbidos».

Había optimismo en cuanto a que el progreso social, político y medioambiental continuará en última instancia, como tan desesperadamente necesitamos. Que «el arco del universo moral es largo, pero se inclina hacia la justicia» (MLK). Sin embargo, esa inclinación es dolorosamente larga y frustrante. Mientras tanto, seguiremos experimentando algunos *síntomas mórbidos*, como la decadencia política, la corrupción y la guerra. En muchos sentidos, debemos prepararnos para el hecho de que las cosas pueden empeorar mucho en términos de justicia y desarrollo sostenible. ¡La democracia misma está retrocediendo en todo el mundo!

Según los ponentes de la conferencia, lo que necesitamos es, en primer lugar, un compromiso con el desarrollo de una ciudadanía informada. Esto significa abordar de forma agresiva la desinformación y la información errónea que ahora abundan. Y, en segundo lugar, debemos

comprometernos a trabajar juntos en coaliciones para apoyarnos mutuamente y promover nuestros objetivos colectivos de desarrollo sostenible, justicia social y paz.

Dr. Dennis Kalob
Director administrativo de la ONG Carmelita

+ + +

Miembro de la ONG Carmelita elegido Viceprior General de la Orden Carmelita

Nuestras felicitaciones a F.X. Hariawan Adji, O. Carm., que ha sido elegido Viceprior General de la Orden Carmelita en el Capítulo General de la Orden celebrado recientemente en Malang, Indonesia. Hasta ahora, Hariawan era Prior Provincial de la provincia de Indonesia. Anteriormente, fue Viceprior Provincial durante dos mandatos de tres años. Bajo su liderazgo, la provincia experimentó un crecimiento, no solo en número, sino también en el desarrollo de proyectos que permitieron a la provincia servir mejor a la población, así como desarrollar una base financiera sólida para el futuro. Varios carmelitas indonesios fueron enviados a otras provincias para estudiar o ejercer su ministerio, lo que les permitió adquirir una valiosa experiencia de otras culturas.

Como viceprior general, Hariawan podrá continuar su trabajo con la ONG Carmelita. Su primera experiencia en la ONG fue como traductor en una reunión regional celebrada en Cikanyere, Indonesia, en 2004. Durante esa reunión, hizo algunas intervenciones, saliéndose de su papel de traductor. Aunque todavía era un estudiante en formación, desempeñó un papel importante en la provincia indonesia, desarrollando un programa de ONG muy sólido tras esa reunión.

«Espero que, a través de mi cargo como viceprior general, pueda fomentar la cooperación solidaria entre las entidades de la Orden y dedicarme más a la construcción de un mundo justo y pacífico», reflexionó el padre Hariawan.

Que Dios bendiga abundantemente su trabajo en el Consejo General Carmelita y en la ONG Carmelita.